

# ÖKUMENISCHER SENIORENTREFF UNTERSIGGENTHAL



**Dienstag, 4. November 2025, 14.30 Uhr**  
**Im Kath. Kirchenzentrum, Untersiggenthal**



*FREIE RADLER BADEN, während Bau der Hochbrücke, ca. 1925 (Hintergrund)*

*EINE FAHRRADGRUPPE, DIE HISTORISCH IN DER REGION AKTIV WAR*

Vor hundert Jahren kam das Fahrrad in ganz Europa in Mode. Auch in der Region Baden benützten Arbeiterinnen und Arbeiter das Velo für den Arbeitsweg, zum Beispiel zu Brown, Boveri & Cie. Und sie organisierten sich in den umliegenden Dörfern in Radfahr-Vereinen, die unterschiedliche weltanschauliche Ausrichtungen hatten.

Der Referent **Patrick Zehnder** stammt selbst aus Birmenstorf, ist als Forscher in der «Zeitgenössische Kantonsgeschichte Aargau» und als Lehrer an der Kantonsschule Baden engagiert.

Er nimmt uns mit auf eine spannende Reise in die Zeit dieser Zeit und erklärt, auch anhand von Bildern, was damals geschah.

Der Ökumenische Seniorentreff lädt Sie herzlich ein zu diesem Nachmittag und freut sich mit dem Referenten auf viele Gäste.